

Nicht geunkt

Zurückgeworfen auf den Ausgangspunkt
steh ich nun da und konstatiere -
was die Außenwelt auch funkt –
ich kann nur sagen: nix kapiere!

Muss ich denn nachvollziehen können,
warum ihr „logisch“ funktioniert?
mit gleichen Namen das benennen
Wodurch ihr mich nur irritiert?

Was für euch richtig ist und weise,
das begreif ich nie im Leben!
Für mich ist euer Handeln Sch...
und danach möchte ich nicht streben!

Geführt von tierischen Gefühlen
reihet ihr euch ein und seid bereit.
Ich sitze zwischen allen Stühlen
und blicke zweifelnd in die Zeit...

Ich würde euch ja gerne glauben,
doch dieses Schauspiel – Idiotie –
stößt bei mir nur noch auf die tauben
Ohren und es entsteht Melancholie.

Das Ergebnis das ihr vorzuweisen droht
Überzeugt mich leider gar nicht. Nein!
Es scheint mir dämlich und verroht –
ich möchte viel lieber anders sein!

So lasst mich gehen oder sehen,
wie gut ihr es doch mit uns meint.
Mir kann das nicht das Hirn verdrehen,
was für euch gut und echt erscheint.

Mein Rückwärtsgang kommt automatisch,
wenn euer „Vorwärts“ mich erschreckt.
Nichts an all‘ dem ist empathisch,
was vordergründig in euch steckt.

Und hintergründig seid ihr Deppen!
Leckt mich am Arsch! Macht einen Punkt!
Den Schwachsinn könnt ihr selber peppen!
Das ist mein Urteil! – nicht geunkt!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)